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6 Piéces
150 m2
Réf. 394V2927M
1260 000 €

Ste-Maxime

g Maison a vendre (83120)
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Découvrez cette charmante maison d'environ 150 m?, nichée sur un
terrain de 450 m2, au cceur d'un quartier paisible a quelques pas du

village de Sainte-Maxime. Au rez-de-chaussée: un vaste séjour baigné

de lumiere, agrémenté d'une cheminée. La cuisine américaine
entierement équipée et la salle a manger invitent a des moments
conviviaux. Une suite parentale avec salle de bains complete, placards
et un acces direct au jardin luxuriant. Un studio indépendant, doté d'un
coin cuisine, toilette et salle de douche séparée. De plus, une cave

aménagée offre un espace polyvalent. A I'étage, deux ...

Discover this charming house of approximately 150 m?2, nestled on a plot of 450
m2, in the heart of a peaceful area a few steps from the village of Sainte-Maxime.
On the ground floor: a large living room bathed in light, decorated with a fireplace.
The fully equipped American kitchen and the dining room invite you to spend
friendly moments. A master suite with full bathroom, closets and direct access to
the lush garden. An independent studio, with a kitchenette, toilet and separate
shower room. In addition, a converted cellar offers a versatile space. Upstairs, two

spacious bedrooms with ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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